

## Protection due au Saint-Sacrement

La presse a parlé de la disparition de quelques îles sur la côte du Pacifique.

Un Père Rédemptoriste, le R. P. Auguste Brücher, résidant à Buga (Bolivie), a publié, dans la *Semaine religieuse* de Montevideo, la relation du fait suivant qui s'est produit dans cette tempête :

Le 31 janvier 1912, vers 10 heures, survint un violent tremblement de terre ; la secousse fut longue ; en certains endroits, elle dura 7 minutes, en d'autres 15 minutes, produisant partout la consternation et la ruine. Vers 11 heures on vit le niveau de la mer s'élever à des hauteurs inconnues jusqu'alors, en forme de montagne, et menaçant d'engloutir toute l'île. L'épouvante fut à son comble, et le cri général était : "C'est fini, nous allons tous être engloutis sous les eaux !" Tous coururent à la plage où se trouvait le curé de Tuinaco. Ils lui demandèrent sa dernière bénédiction. A ce spectacle, une illumination céleste inspira le Pasteur qui se dirigea vers l'église. En un élan héroïque il prit le Saint-Sacrement, puis, accompagné du P. Gérard Larimdo et de tout le peuple, il présenta trois fois consécutives la sainte Hostie aux flots menaçants. A la minute, une montagne d'eau vint s'abattre à ses pieds. L'intrépide prêtre l'attendit avec une confiance invincible, lui opposant le Saint-Sacrement ; la montagne parut mugir avec fureur, puis se déforma, se défit à 5 mètres de distance du Pasteur. Peu à peu la mer se calma devant la sainte Hostie, les habitants recouvrèrent l'espoir ; bientôt le péril disparut complètement, et les cantiques d'actions de grâces succédèrent aux cris et aux larmes.

En même temps que se passait cette admirable scène, une autre île, l'île Gorgona, vis-à-vis de Tuinaco, disparaissait dans l'Océan avec tous ses habitants.

### ... SOMMAIRE ...

Pensée dominante : Les tout petits enfants et l'Eucharistie. — Actions de Grâces au Vén. P. Eymard. — Une âme eucharistique : Marguerite-Marie Doëns, (*suite*). — Allocution de S. G. Mgr Bruchési. — Petite Croisade eucharistique dans les Maisons d'éducation — Sujet d'adoration : La Purification et l'Eucharistie. — A nos chers Zélateurs et Zélatrices, merci ! — Le voyage du petit Hozaël. — O Quam Suavis (*musique*). — Le futur congrès eucharistique de Malte. — Protection due au Saint Sacrement .

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal,